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開催概要
日 時：令和４年３月２２日(火)

１８時００分～１９時００分
場 所：中央区役所３階大会議室
出席者：街並み会議会員、来賓、

市職員等

設立総会を開催しました
 総会には、街並み会議会員２５名のうち１７名が出席し、

街並み会議の規約や役員、事業計画について審議し承認さ
れました。

 役員は、会⾧１名、副会⾧２名の合計３名が選任されまし
た。

１

 街並み会議の目的の達成に向けて、沿道の皆様と行政との協働により、街並み会議の活動を
行います。

 広報活動を充実させて、沿道権利者の皆様にわかりやすい情報を発信します。

 街並み会議を開催し、目的達成に向けて、具体的な活動を行います。

 与野本町通り街並みづくり通信を発行・配布し、街並み会議の活動を周知します。

■活動方針

■事業計画

今年度の活動方針・事業計画は、以下のとおりとなりましたので、皆様にお知らせいたします。

令和４年度の活動方針・事業計画

令和４年度の会議スケジュール２

総会の様子

街並み会議設立にあたって

会長 阪 眞(阪医院 院長)

病院にくる方には、「ぜひ歩いて運動してもらいたい」とよく話をします。そ

の為にも、本町通りが歩きやすい道になれば良いと思い参加しました。

また、自治会を超えて通り沿いの人たちが、顔を合わせて話ができる機会は滅

多に無いので、ざっくばらんに話ができる会となると良いと思います。ご協力よ

ろしくお願いします。

令和４年
５月２４日（火）

第１回会議開催
・これまでの振返り
・現状・課題の共有
・事例研究
・検討テーマの整理

令和４年
７月２７日（予定）

第２回会議開催
・街並みづくり方針

の検討
・ルールの事例研究
・現地視察の検討

令和４年
１０月頃（予定）

第３回会議開催
・現地視察（まち歩き）

・視察のまとめ
・街並みづくり方針

の検討

令和４年
１２月頃（予定）

第４回会議開催
・道路整備に関する

意見交換
・街並みづくり方針

の検討

令和５年
３月頃（予定）

第５回会議開催
・街並みづくり方針

の検討
・今後のスケジュー

ルの確認

※開催時期・活動内容については、会議の進捗状況等により変更する場合があります。

与野本町通り
街並みづくり通信

発行元
与野本町通り
街並みづくり会議
令和４年（２０２２年）
６月 発行

「与野本町通り街並みづくり会議」を設立しました！
私たち地域の住民が主体となり、行政と協働しながら、与野本町通りのまちづくりを進めるため、

令和３年３月２２日に『与野本町通り街並みづくり会議』(以下：街並み会議)を設立しました。
今年度は、与野本町通りの現状・課題の共有をすると共に、具体的なまちづくりに関する検討を進

め、与野本町通りをどのような街並みにしていくべきかという目標（将来像）を定めた『街並みづく
り方針』の決定を目指します。

活動状況については、この『街並みづくり通信』で随時お知らせしてまいります。



「 与野本町通 り街並みづ く り 会議 」

第 1 回会議を開催！

●日 時 令和４年５月２４日（火）
１８時３０分～２０時１５分

●会 場 さいたま市中央区役所 本館３階 301会議室
●出席者 １６名（傍聴者：１名）

●内 容 １. これまでの取組の振り返り
２. 現状・課題等の共有
３. 街並みづくりの事例研究
４. 今後の検討テーマの整理 など

第１回会議では、与野本町通りの「これまで」と「こ
れから」について話し合いました。

より良い通りにするために、私たち地域の住民が、で
きる事から継続して働きかけていくにはどうしたらよい
か？何をしたらよいか？今後も議論・活動をしていきま
す。

今年度は、まず将来の与野本町通りの方針を決定しま
す。思い描くこれからの与野本町通りについて、具体的
なイメージを膨らませて、目指すべき将来像に向かって、
活動を継続していきます！

季節の移り変わ
りを感じる街並
みもいいよね

安全に
歩ける通りが

いいなぁ

歴史も
あるよね。

次 回 の 会 議 は 、

令 和 ４ 年 ７ 月 ２ ７ 日 を 予 定 ！

・街並みルールの検討

・前庭空間活用の検討・実施

・アンケート調査や

ワークショップの実施

令和４年度 令和７年度以降

・街並みルールの

運用開始

・前庭空間の活用

・イベント等の開催

⇒街並み会議の主体的な運営
令和５年度 令和６年度

・現状、課題、

将来像の共有

・現地視察の実施

・街並みづくり方針

の検討
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今 年 度 の 目 標

『 街 並 み づ く り 方 針 』

を 決 め る 。

第１回会議の様子

与野本町通りのこれからについて開催概要

今後の長期的な活動スケジュールのイメージ

与野本町通りの『目指すべき将来像』と『今後の活動
において検討が必要なテーマ』について、意見を出し合
いました。

次回の会議では、第１回会議で話し合った内容を元に、
『検討テーマの確認』『事例研究と本町通りにおける街
並みづくり方針の検討』『現地視察』について意見交換
や検討を行います。

¥

本町通りの
歴史やこれ
までの取組は
こちらから
ご覧ください。

※会議の進捗状況等により変更する場合があります。

みなさんも与野本町通りのまちづくりに
参加しませんか？

- 問合せ先 -

さいたま市 都市局 まちづくり推進部

与野まちづくり事務所

〒338-8686

さいたま市中央区下落合５-７-１０（中央区役所４階）

電 話 ：０４８-８４０-６１５３（直通）

ＦＡＸ：０４８-８４０-６１５５

メールアドレス：yono-machidukuri@city.saitama.lg.jp

●街並み会議では、まちづくりの具体的な取組内容や実施に関する

検討をしています。沿道権利者で、目的に賛同し、ご協力いただ

ける方の入会をお待ちしています！！

●これまでの活動や取組・入会等について、詳しくは右記二次元

コードまたは、 http://www.city.saitama.jp/index.html

から『与野本町通り』で検索してください！


